

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalts Ministerpräsident kritisiert Streitkultur in Deutschland

Magdeburg, 24.05.2014, 10:01 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalts Ministerpräsident Reiner Haseloff (CDU) ist mit der Streitkultur in Deutschland unzufrieden. Diese sei manchmal zu schrill.

"Das geht vielen gegen den Strich - nicht nur im Osten", sagte Haseloff gegenüber der "Welt". "Wenn ich mir die Wortwahl der Elite in dieser, meiner Bundesrepublik ansehe, bin ich manchmal richtig erschrocken. Ich würde mich freuen, wenn sich alle ein bisschen zurückhaltender verhielten", sagte er in Hinblick auf den Vorwurf von Spitzenvertretern aus Bildung und Forschung, wonach die Politik die Wissenschaft in "eine Art Geiselhaft" nehme. Eine andere Wortwahl "wäre der politischen Kultur und dem Umgang miteinander förderlich." Die aktuelle Streitkultur ist seiner Ansicht nach auch verantwortlich für die immer weiter absinkende Wahlbeteiligung. Das werde sich bei der Europawahl wieder zeigen. "Wir haben zu oft eine politische Kultur, die unser freiheitlich demokratisches System beschädigt", so Haseloff.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35083/sachsen-anhalts-ministerpraesident-kritisiert-streitkultur-in-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619